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第１０１１回教育委員会会議録概要  

 

１ 日 時 平成２６年１０月２７日（月）午後３時００分～  

 

２ 場 所 教育委員会室  

 

３ 出席者 川畑委員長 吉井委員 清川委員 小泉委員 西野委員 林教育長  

      国久企画幹 三田村企画幹（学校教育） 松田企画幹（高校改革）  

 上野企画幹（義務教育） 穴吹教育振興課長 田中高校教育課長  

 山元生涯学習・文化財課長 吉野スポーツ保健課長  

 竹本学校教育政策課主任 入羽高校教育課主任  

 

４ 議 題  

日程第１ 第２８号議案 平成２７年度福井県立学校入学者募集定員について 

 

日程第２ 第２９号議案 平成２７年度福井県立高等学校入学者選抜実施要項等の 

制定について 

 

日程第３ 第３０号議案 平成２７年度福井県立特別支援学校の幼稚部および 

高等部の入学者選考実施要項の制定について 

 

日程第４ 第３１号議案 平成２７年度福井県立中学校入学者選抜実施要項の制定 

について 

 

日程第５ 第３２号議案 福井県立学校の管理運営に関する規則の一部改正について 

 

 

５ 審議事項  

（１）開会宣告 午後３時００分  

 

（２）会議録署名人の指名 小泉委員 西野委員  

 

（３）議事要録  

 

委員長     本日の日程第１、第２８号議案から日程第５、第３２号議案については、

事務執行上公開が適当でないことから、非公開といたしたい旨発議 

 

        ――――当該議案を非公開と決定―――― 

 

委員長     日程第１、第２８号議案を議題  

 

高校教育課長  資料に基づき説明 

 

委員長     第２８号議案について、原案に対する異議の有無を確認 
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        ――――原案どおり可決―――― 

 

委員長     日程第２、第２９号議案を議題  

 

高校教育課長  資料に基づき説明 

 

吉井委員    小浜水産高校専攻科では、海技士免許が取得できたと思うが、若狭高校

でも取得できるのか。また、雲龍丸がなくなった後も、実習はできるのか。 

 

高校教育課長  若狭高校専攻科でも海技士免許を取得できる。雲龍丸がなくなった後は、

島根県の高校と共同で遠洋実習を行っている。 

 

清川委員    高志高校のクラス数は、今後、どうなるのか。 

 

高校教育課長  現在の募集定員は、８クラスであるが、高志中学校の生徒が高志高校に

入学する年には、高志中学から進学する３クラスと募集定員分４クラスの

計７クラスになる。 

 

清川委員    生徒数の減少への対応は。 

 

高校教育課長  平成３０、３１年あたりから急激に生徒の数が減少する。今後、全体的

な定員数について考えていかなければならない。 

 

委員長     第２９号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

委員長     日程第３、第３０号議案を議題  

 

高校教育課長  資料に基づき説明 

 

委員長     第３０号議案について、原案に対する異議の有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

委員長     日程第４、第３１号議案を議題  

 

高校教育課長  資料に基づき説明 

 

清川委員    入学確約書の提出期間が、平日の日中であるため、仕事をしている保護

者には、なかなか難しいのではないか。また、遠隔地の合格者もいるかも

しれない。  

 

西野委員    保護者には、祖父母が含まれているのか。  
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吉井委員    小学生が一人で来るわけにはいかない。  

 

高校教育課長  対応を検討したい。  

 

委員長     第３１号議案について、原案に対する有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

委員長     日程第５、第３２号議案を議題  

 

高校教育課長  資料に基づき説明 

 

委員長     第３２号議案について、原案に対する有無を確認 

 

        ――――原案どおり可決―――― 

 

◎協議・報告事項 

協議事項 

 

（１）第６９回国民体育大会（長崎県開催）のに結果について 

 

（２）いじめ等児童生徒の問題行動への対応について 

 

（３）ＩＣＴ機能を活用したスマート教育授業の実践について 

 

委員長     タブレットは、自宅に持ち帰ってもよいのか。 

 

企画幹（高校改革） 自宅で予習する必要もあり、自宅に持ち帰ってもよいこととしてい

る。 

 

清川委員    福井商業の生徒が、台湾の高雄商業高校と Skype を使った授業をしてい

るとのことだが、英語のレベルは合っているのか。 

 

学校教育政策課主任 両校は、他のプログラムでも交流しており、英語で十分コミュニケ

ーションが取れている。 

 

報告事項 

  な し 

 

 

委員長     本日の会議の終了を宣告 


